

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Reestructuración de deuda de Unifin es negativa.- Moody's

Charlene Domínguez

Cd. de México (12 agosto 2022).- La reestructuración de la deuda de **Unifin** es negativa en términos crediticios y refleja las estrechas condiciones de refinanciamiento de las compañías financieras mexicanas, señaló Moody's en un nuevo informe.

El pasado 8 de agosto, Unifin anunció que no haría los pagos de intereses y capital su deuda, y que buscaría una reestructura.

Se trata de la **institución financiera no bancaria más grande de México** con alrededor de 3.9 mil millones de dólares en deuda pendiente y 250 millones de dólares en efectivo, al 30 de junio.

"La reestructuración de Unifin y cese de pago de capital e intereses afectará negativamente a las instituciones financieras más pequeñas de México, cuyos perfiles de liquidez y fuentes de financiamiento están presionados por la mayor volatilidad global e inversionistas que desconfían del sector en México", indicó Moody's.

Además, CIBanco reveló hoy al público inversionista que Unifin incumplió con la obligación de **pago de los intereses de los certificados bursátiles** correspondientes al periodo sexto por la cantidad de 22 millones 26 mil 666.67 pesos.

El caso de Unifin es el tercer evento de incumplimiento de compañías financieras en México en los últimos dos años, incluyendo el incumplimiento de **Crédito Real en febrero de 2022** y **la quiebra de Alpha Holding en 2021** que evidenció fragilidades en un segmento mayoritariamente no regulado, expuso la calificadora.

El **default de Unifin** no afectará la estabilidad financiera del País porque la participación de este sector en México comprendía menos del 5 por ciento de los préstamos de todo el sistema en junio de 2022.

Sin embargo, 18 bancos estuvieron expuestos a Unifin a través de productos crediticios garantizados y no garantizados que ascendieron a más de un mil millones de dólares, dimensionó.